

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan Standar Akuntansi Keuangan (SAK) pada tahun 1999 telah direvisi SAK Per 1 Oktober 2004 untuk penyusunan dan penyajian laporan keuangan. Laporan keuangan perusahaan disusun untuk menyediakan informasi keuangan yang diperlukan oleh pihak intern maupun pihak ekstern sebagai bahan pertimbangan didalam pengambilan keputusan ekonomi. Laporan keuangan ini menggambarkan keadaan perusahaan dan perubahan-perubahan yang terjadi dari kegiatan usaha dalam rangka memperoleh laba.

Standar Akuntansi Keuangan ini dibentuk untuk mengatasi pandangan-pandangan yang berbeda serta dapat menimbulkan adanya penerangan metode akuntansi berbeda dalam keadaan sama. SAK dirancang untuk membantu para akuntan dalam menerapkan prinsip-prinsip yang konsisten perusahaan yang berbeda. Standar ini dianggap oleh profesi sebagai suatu cerminan posisi profesi yang diterima umum dan harus diikuti dengan penyusunan setiap laporan keuangan kecuali jika keadaan memberikan adanya pengecualian terhadap standar yang ada.

Laporan keuangan perusahaan yang disusun haruslah relevan, jelas dan dapat dimengerti serta dapat diuji kebenarannya. Laporan keuangan perusahaan disajikan harus berdasarkan SAK yang berlaku. SAK yang membahas dan mengatur laporan keuangan yaitu PSAK No. 1. Komponen laporan keuangan

meliputi neraca, laporan laba-rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan.

PT Yan-Yan Baking Indonesia merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang industri maupun penjualan roti dan kue. Perusahaan sangat membutuhkan laporan keuangan untuk mengetahui tingkat laba yang ingin dicapainya selama satu periode tertentu. Selama ini perusahaan telah menyajikan laporan keuangan berupa neraca, laporan laba rugi dan laporan arus kas. Namun laporan keuangan yang disajikan perusahaan belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK No. 1.

Didalam laporan keuangan perusahaan ini memberikan cerminan pada pihak intern maupun pihak ekstern untuk mengetahui laba perusahaan selama periode tertentu. Berdasarkan uraian diatas ini, maka penulis merasa tertarik untuk meneliti dan membahas lebih lanjut dalam skripsi ini berjudul :

“Penerapan PSAK No. 1 Dalam Penyusunan Dan Penyajian Laporan Keuangan Pada PT. Yan-Yan Baking Indonesia”.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian pada bagian latar belakang, maka penulis merumuskan permasalahan sebagai berikut :

“Apakah laporan keuangan yang disusun dan disajikan oleh PT. Yan-Yan Baking Indonesia sudah sesuai dengan PSAK No. 1?”